

## 【ガバナー公式訪問】

ガバナー公式訪問は、12月6日、ホストクラブの和泉ロータリーを最後に完了しました。

2023年12月6日(水)

和泉ロータリークラブ

会長 渡辺 隆一

幹事 山下 桂司



## 野村壮吾ガバナーエレクト国際協議会 壮行会

地区代表幹事 久保 忠生

12月9日、和歌山市のホテルグランヴィアで野村ガバナーエレクトの国際協議会への壮行会が開催されました。当日は谷ガバナーをはじめ、パストガバナー、ガバナー補佐、幹事、次年度のガバナー補佐、和歌山南ロータリークラブの皆様合計32名が参加され、野村ガバナーに国際協議会出発に向けて激励を行いました。

国際協議会とは、ガバナー候補者がガバナーエレクトセミナーに参加し様々な研修を行った上に、最後に世界中のガバナーエレクト全員が一堂に会し、ロータリー教育を受け、運営上の任務について学び、他のガバナーエレクトと共に次年度のロータリープログラムや活動の実施方法を討議・計画する場です。自動車免許にたとえて言えば、これまでの仮免許の段階から、最終検定を受け正式にガバナーの免許を頂ける機会と言うことができます。

今回の国際協議会は、2024年1月7日から11日にアメリカ合衆国フロリダ州オーランドで開催され、野村ガバナーエレクトは、新年早々松の内が明ける前1月6日に出発されます。

国際協議会壮行会では、まず谷ガバナー

が自身で経験してきた体験を披露され、ディズニーランドが近くにあるにも関わらず行くこともかなわず期間中ずっと会場のホテルに缶詰めであったとの話があり、勝野副ガバナーの乾杯の発声に引き続き豊岡次年度研修委員長より激励の言葉をいただき、会食中もパストガバナーの皆様から、経験に基づいて、聴かしたり、すかしたり、注意したりといったことも交えて、懐のお言葉をいただきました。コロナ禍でオンライン開催だったパストガバナーからは、時差と長時間一人でパソコンに向かっていた時の苦労話もありました。

最後に藤井パストガバナーより「体に気を付けて行ってらっしゃい」とのメッセージと共に花束の贈呈が行われ、緑の法被を着た和歌山南ロータリークラブの仲間に囲まれて野村ガバナーエレクトより出発に向けての力強い決意表明が行われました。

